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Футбол в мировом масштабе
16 команд, более 10 стран и борцы-чемпионы
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Уассим Эззидани, Алжир
— Захотел участвовать, так как очень 
люблю футбол. И этот турнир сделал 
меня счастливым. Особо не готовил-

ся, узнал о турнире в последнюю минуту. Понрави-
лось играть в моей команде. Энергия так и лилась из 
меня. Я просто счастлив.

Орудж Бабазаде, Азербайджан
— Люблю футбол, занимаюсь им про-
фессионально и решил принять уча-
стие, представить свою страну. Готови-

лись, хорошо тренировались. Организаторы сделали 
все на высшем уровне. Мне понравилось.

Мохаммадджавад Гариб, Иран
— Решил поучаствовать, потому что фут-
бол — мое хобби. Мероприятие про-
шло отлично. Особенно церемония 

перед играми. По-моему, его можно было бы про-
водить чаще. Например, каждый месяц.

Перхат Голбаев, Туркменистан
— Все понравилось. Сделали от 
души. Очень суперская органи-
зация. Поучаствовал на всех пло-

щадках: панна, текбол, кикер. И не могу сказать, 
где понравилось больше, везде понравилось.

Юй Тэн, Китай
— Видно, как Россия с Китаем очень 
дружат. И мне понравилось, что та-
кая хорошая организация. Правда, мне 

жаль, что я не успел побывать на развлекательных 
площадках. В целом, все было отлично.

Денис Потапов, судья
— Мероприятие очень каче-
ственное. Организация на вы-
соком уровне. Нравится, что 
столько всего развлекательного. 
Можно сказать, что это своео-
бразный праздник дружелюбия. 
Не заметил минусов. Футбол, фут-
бол, везде футбол — круто!

Концертный зал Универсального спор-
тивно-зрелищного комплекса на целый 
день превратился в центр футбольного 
праздника. Здесь прошел первый между-
народный студенческий турнир под на-
званием Cup of Peace. 
Красочную и массовую церемонию от-
крытия подготовила студентка кафедры 
режиссуры Анастасия Чурина. Танцы, 
акробатические номера и флешмобы 
плавно привели зрителей и участников 
к приветствиям официальных лиц. Про-
ректор РГУФКСМиТ Дмитрий Голиков 
высказал надежду, что в будущем тур-
нир выйдет за рамки одного универси-
тета. Начальник управления социальной 

Кирим Памедов, Туркменистан
— Решил поучавствовать, так как 
спорт — это жизнь, а я всегда за 
спорт. Не спал, тренировался в ма-

неже. Само мероприятие понравилось, соперники 
хорошие.  Все было сногсшибательно. 

Эдуард Мелконян, Армения
— Мероприятие неплохое. Прав-
да, мало сильных футболистов. Ат-
мосфера прикольная. Приятно, что 

столько людей собралось здесь.

Михаил Яковлев, судья
— Для нас — судей — сейчас 
все хорошо, все спокойно. По-
играл в кикер. Конечно, на лю-
бительском уровне, так как до 
этого не играл лет пять. 

политики Андрей Жданов пожелал всем 
найти один общий язык — язык дружбы. 
Координатор Азербайджанского моло-
дёжного объединения АМОР Рамин Рад-
жабов провел параллели с чемпионатом 
мира в России. 
— Надеюсь, что это событие позволит нашим 
иностранным студентам еще больше инте-
грироваться в жизнь нашего университе-
та. Поехали! — дал старт начальник отдела 
международных связей Евгений Морозов. 
Флаги разных стран мира, танцы, кричал-
ки, новые знакомства и конкурсы — вот 
что получили ребята, поучаствовавшие в 
этом празднике. Открыли череду матчей 
две российские команды Wrestling Team и 

Black Wakanda. На поле в этот день также 
выходили представители Марокко, Ирана, 
Китая, Нигерии, Азербайджана, Армении и 
Туркменистана. Была даже сборная «Друж-
ба народов», в составе которой собрались 
представители пяти государств. Все игры 
проходили под живой комментарий при-
зера конкурса телеканала Матч ТВ Ки-
рилла Полякова — магистранта нашего 
университета.
Пока команды пробирались по турнир-
ной сетке, зрители развлекались на 
интерактивных площадках. За участие 
в таких играх, как футбольная панна, 
кикер и текбол они получали звездоч-
ки и попадали в розыгрыш призов от 

действующих чемпионов России — фут-
больного клуба «Локомотив». Десятки 
счастливчиков ушли домой с брелоками, 
значками, кепками, 3D-пазлами стадио-
на. А самый лакомый кусочек — футболку 
вице-чемпиона мира Ведрана Чорлуки 
с его автографом — заполучила второ-
курсница кафедры истории и управления 
инновационным развитием молодежи Юлия 
Абашкина. 
По итогам шестичасовых баталий оказа-
лось, что самые сильные команды — из 
России.Первое место забрали борцы из 
команды Wrestl ing Team. В финале они 
обыграли «Тополь», а бронза досталась 
коллективу под названием «Атлант». 

Лолита Абдурахмонова, 
2 курс кафедры культурологии, 
социокультурной антропологии 
и социальных коммуникаций



Столичный реванш Студсовет обретет 
нового руководителя

Вы в танцах!
Эпатажная история Vogue

Женская сборная РГУФКСМиТ 
по баскетболу стала чемпио-
ном Москвы среди студентов. 
В финале XXXI Московских 
спортивных студенческих игр 
наши девушки на своей пло-
щадке со счетом 70:60 пере-
играли команду МИИТ. Отме-
тим, что год назад за золото 
Москвы боролись эти же ко-
манды, и тогда победа была 
на стороне Университета 
транспорта.
В этом сезоне наша коман-
да заметно преобразилась: на 
пост  главного тренера засту-
пила дебютантка Юлия Аве-
рясова,  а  на  смену несколь-
ким лидерам пришел целый 
ряд новых игроков. Путь к фи-
налу девушки преодолели до-
вольно уверенно, пройдя без 
поражений весь групповой 
этап, а также 1/8 и 1/4. Слож-
нее пришлось в полуфиналах 
— оба принципиальных матча 
против Малаховки баскетбо-
листки РГУФКСМиТ буквально 
выгрызали в концовках.

Финал стартовал не очень 
результативно — соперницы 
ч а сто  те ря л и  м я ч  и  р ед ко 
п о п а да л и  в  кол ь цо.  В  и то ге 
в  п е р в о й  ч ет в е рт и  ко м а н д ы 
н а  д в о и х  н а б ра л и  в с е го  24 
оч ка .  В оз м ож н о,  бл а года ря 
фактору «домашних стен», наши 
девушки раньше пришли в 
себя и  повели с  разницей +6. 
В середине второй четверти 
преимущество выросло еще 
больше. Однако МИИТ вернул-
ся в игру и  к  концу третьей 
десятиминутки полностью лик-
видировал отставание.
В начале четвертой четвер-
ти гостьи по инерции выда-
ли несколько удачных атак 
подряд. Но баскетболистки 
РГУФКСМиТ выдержали на-
тиск,  немного перестроили 
игру,  организовали отличный 
прессинг и в конце концов 
додавили соперниц.  Точку в 
матче поставила одна из дебю-
танток сезона Александра Ки-
риченкова, запустив эффектную 
«трешку» и заработав 27-е очко.

— Удалось выиграть за счет 
характера. У нас, наверное, 
это третья игра, которая про-
будила в них такие чувства, 
что надо на зубах вытаскивать. 
И слава богу,  что эти чувства 
проснулись, — поделилась 
после победы Юлия Аверя-
сова. — Я с командой первый 
год, первый год вообще в ка-
честве тренера. Я оказалась 
по другую сторону баррикад, 
и это очень интересная рабо-
та. Я очень многое для себя в 
баскетболе открываю. Навер-
ное, чем мы дальше будем идти 
вместе, тем больших успехов 
мы достигнем. 
Добавим, что титул самого по-
лезного игрока получила Ксе-
ния Чернова, великолепно 
отработав все матчи «Финала 
четырех». Теперь наших де-
вушек ждет первый тур Лиги 
Белова, который пройдет на 
ближайших выходных в Крас-
нодаре.

25 апреля в РГУФКСМиТ выбе-
рут нового председателя объ-
единенного совета обучаю-
щихся. Претендовать на этот 
пост может любой студент 
главного спортивного вуза 
страны.
Есть  два способа подачи 
заявки.  Первый – выдви-
нуть свою кандидатуру от 
какой-нибудь студенческой 
организации, действующей на 
базе РГУФКСМиТ. Второй – 
собрать 500 подписей в свою 
поддержку.  Делать  это надо 
будет  на  официальном блан-
ке,  который можно получить 
в  отделе социально-воспи-
тательной и  культурно-мас-
совой работы (он находится 
в  волонтерском центре) .
Прием заявок завершится 18 
апреля.  Зарегистрированные 
кандидаты смогут  вести свою 
предвыборную кампанию по 
согласованию с избиратель-
ной комиссией — организо-

вывать  встречи,  развешивать 
плакаты,  вести агитацию в 
социальных сетях .  Сами вы-
боры пройдут  в  рамках  от-
четно-выборной конферен-
ции,  голосовать  будут  члены 
президиума объединенного 
совета обучающихся,  а  также 
представители каждого Ин-
ститута :  старосты и  делега-
ты внутриинститутских студ-
советов.  Для победы нужно 
будет  набрать  простое боль-
шинство голосов.
Напомним,  что с  декабря 
прошлого года должность 
председателя студсове-
та РГУФКСМиТ с приставкой 
«и.о.» занимает второкурсни-
ца кафедры истории и управ-
ления инновационным раз-
витием молодежи Вероника 
Науменко. 

Яна Башлыкова, 
1 курс кафедры рекламы, связей 
с общественностью и социально-
гуманитарных проблем

Лолита Абдурахмонова, 
2 курс кафедры культурологии, 
социокультурной антропологии 
и социальных коммуникаций

Насмотревшись шоу «Танцы», 
я решила серьезно углубиться 
в эту культуру. Под впечатле-
нием от одного из участников 
проекта, я твердо поняла, что 
Вог — это моя стихия.
Для тех, кто совсем далек от темы, 
я дам простое определение. 
Vogue — это танцевальное направ-
ление, основу которого составля-
ют движения, пантомимы, позы и 
мимика моделей.
А началось все в далекой Амери-
ке, в 60-70-х годах прошлого сто-
летия. В те времена высокая мода 
была на пике популярности… 
Кто же был первым подражателем? 
Не угадаете, но это были заклю-
ченные Гарлемской тюрьмы. «По 
приколу» они пытались повторять 
позы из модельного журнала. Лад-
но, это не единственная причина, 
почему танец получил широкую 
известность. В те времена и в 

США, и в Европе началась сек-
суальная революция, в том числе 
росла толерантность по отноше-
нию к ЛГБТ-сообществу. Вог стал 
способом для самовыражения 
этих социальных групп. 
И все же основные корни танца от-
носятся к темнокожему населению 
Америки — латиноамериканцам и 
африканцам. Дело Мартина Люте-
ра Кинга еще не привело к расо-
вому равноправию, и не все могли 
позволить себе работать моделя-
ми. Поэтому девушки устраивали 
свой собственных показ мод. Ву-
аля — модельные движения, музыка 
и вот вам новый стиль.
Вообще к индустрии моды при-
коснуться мог далеко не каждый. 
Теперь же у всех появились им-
провизированные подиумы и даже 
собственный вог-бал. Родилась 
новая субкультура с трофеями и 
сообществами. Что ещё нужно для 

самовыражения? 
Поначалу танец имел ярко выра-
женную сексуальную окраску, но в 
настоящее время все изменилось 
— вог стал более танцевальным и 
плавным. Да, кстати, для любите-
лей мифов - танцевать в данном 
направлении могут как девушки, 
так и парни! 
Если подбираться ближе к совре-
менности, то популярность на-
правлению принесла одноимен-
ная песня Мадонны, а если быть 
точнее — клип 1990 года, в котором 
певица вовсю использовала дви-
жения из вога.

Всего существует четыре основ-
ные направления вога:
1. Old Way. 
По названию несложно догадать-
ся, что тут используются только те 
движения, которые возникли в 60-х 
годах, то есть в период зарождения. 

2. New Way. 
Если доверять информации в ин-
тернете, то этому направлению не 
должно быть больше 20 лет. Техни-
чески здесь все немного сложнее, 
чем в предыдущем пункте. Большое 
внимание уделяется движениям рук. 
3. Vogue Dramatic. 
Плавности в движениях драмати-
ческого направления практиче-
ски нет. В основном, здесь прыж-
ки, вращения и акробатические 
трюки. 
4. Vogue Femme. 
Чувствуешь себя привлека-
тельной? ЧСВ в положительном 
смысле? Тогда тебе стоит попро-
бовать женственное направление 
вога! Подходит для людей, осоз-
нающих свою обаятельность и 
привлекательность. 

Пару слов о домах

Вогеры объединяются 
в танцевальные сооб-
щества — дома, а каждый 
дом без сомнений можно 
назвать большой семьей 
танцоров. Они состоят из 
отца-основателя, просто 
отца, матери и детей. Как 
и у обычных семей, так и 
у вогеров присутствует 
своя семейная философия. 
Дома соревнуются между 
собой на баттлах. Одни-
ми из известных являют-
ся House of Ninja, House 
of Xtravaganza, House of 
Mizrahi, House of Aviance, 
House of Lebeija и, пожа-
луй, House of Bonchinche.



Валерия Меркушева, Нина Пирогова, Мария Баталова и Евгения Дюпина, Евгений Киселев, Павел Медведев 
и Максим Мальцев, Никита Автанеев и Иван Кузнецов, Эмина Малагич, Ксения Пан и Карина Липанова, 
Анастасия Таталина, Софья Крохина, Максим Ковтун, Морис Квителашвили и Аделина Галявиева, Анастасия 
Горностаева и еще несколько студентов и выпускников РГУФКСМиТ были на Универсиаде в качестве 
спортсменов, всего 25 человек. Все вышеназванные атлеты увезли домой не только приятные воспоминания, 
но и медали соревнований: 10 золотых, 5 серебряных и 3 бронзовые. По результатам Игр в Красноярске наш 
университет вошел в топ-5 вузов мира.


